
おたより 
くらしのメニュー 

新年、明けまして おめでとう ございます 
 ご家族おそろいで新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。 

旧年中は格別のお引き立てを賜り心より御礼申し上げます。 

本年も皆様が最良の年でありますように御祈念申し上げますと

共に、皆様のどのようなご要望にもお応えできますように、社員

一同頑張って参りますので、よろしくお願い申し上げます。 

 

 昨年の秋頃でしたが、大好評だった、「たった一つのたからも

の」というテレビドラマがありました。ご覧になりましたか？秋雪君

というダウン症の子供が短い命を生き抜くという話だったのです

が、私は涙ボロボロで見ていました。おじさんになると、あの手の

ドラマはだめです（笑） 

 あのドラマは「一生懸命に何かを、やり遂げる」ということがコン

セプトだったような気がします。そして、やり遂げた主人公の秋雪

君は、きっと生ききったのではないかと思います。そして、それは

すがすがしいものであったのではないかと、信じたいです。 

 今、私の家には、外孫ですが、自分の孫が同居しています。元

気そのものですが、自分の子供の時と違って、その成長が本当

に楽しいです。親のすることを一生懸命に真似て、見る見る成長

していきます。「一生懸命」の姿が喜ばしく見えます。 

  

 今年は、私も本当に一生懸命になれるように、何かを見つけ

頑張っていきたいと思っています。そして、自分自身に良くやっ

たという一年にしていきたいと思っています。 

 この「おたより」も、また一年頑張って書いて行きたいと思って

おりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

私 の ひ と り ご と 石 丸 博 巳 
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 ２ヶ月に一回のこの「おたより」ですが、

おかげ様で一年半が過ぎました。裏面の 

「くらしのメニュー（カレンダー）」は２２年も

経ちました。 継続することは大変です

が、「読んでますよ」って言ってくれる人が

増えてきていることが何よりも嬉しいです。

仕事とは関係なしに読んでください。 

磁気活水器（プレシャスウォーター）耐久年数60年 300,000円（取付、税共） 

 私たちは家を建てるのが仕事ですが、今の子供たち（私たちも同じですが）を見

ていると、生活全てが自分たちの意志に関係なく不健康なものになっています。建

築関係の私たちができるのは、せめて住むところと、飲む水を健康なものにしてあ

げることくらいです。心身共に健康な子供たちにしてあげたいですね。 

奥様の言葉 

 私達家族全員の、わがままのつまった素敵なマイ

ホームを手に入れることが出来ました。 

 旦那のこだわり：広いリビングに、広いベランダ。そ          

してしっかりした土台・・ 

 私のこだわり：木をたくさ～ん使った家・・ 

 父、母のこだわり（一緒に住むわけでもないのに）：

健康にいい家、長持ちする家・・ 

 などなど、それぞれが言いたい放題要求して 

最終的には誰もが納得した家が完成しました。 

 また住んでみてわかったのですが、磁気活水器の

水はとってもおいしい!! 

 安心して生水が飲めます。さらに、お風呂に入って

みると何故か肌がさらさらになったような感じ!! 

 家族みんなで安心して過ごせる望みどおりのいい

家が出来ました。    

                    増野 洋世様 

私が書くのも何ですが（笑）!! 
       三国町山王  石丸 己予美 

  
 私が書くのも何ですが、今回は販売している本人の私が書

いてみました。読んで見て下さいネ！ 

 私は２年半ほど前に、この磁気活水器を自宅に取り付けまし

た。それもメーカーから「この機械は本当にいいものだから」と

いわれて、人に勧めるには何よりも自分が体験しなければと

思って、半信半疑の中で取り付けてみました。 

 取り付けたその時に、事務所の蛇口から、びっくりするほど

の赤サビの水が出てきました。水道管のサビがとれて出てきた

のです。それまで神棚に毎日水を上げていると、コップが１年

でサビで赤くなったのですが、その時取り替えたコップが現在

まできれいなままで使っています。 

 また、自宅では２４時間風呂を使っ

ていますが、水を３ヶ月間交換せず

に検査機関で水質検査をしてもらっ

たら、心配していたレジオネラ菌が全く検出されず、検査員の

方もびっくりしていました。害のある塩素を無害化するだけの

機械ですが、その後取付をさせていただいたお客様から「取り

付けてよかったわ」 と喜んでいただけると、ほっとして、安心し

て皆様にお勧めすることが出来ます。  

 


